
Bürger:innen-Fragestunde Gemeinderatssitzung 15.09.2022

Thema: Barrierefreiheit

Frage Bürger:in 

Politische Wirkung der Frage:

Für viele Menschen (mit Rollstuhl, Rollator, Kinderwagen) 
ist Barrierefreiheit wichtig, 

damit sie selbständig rauskönnen und am öffentlichen Leben teilnehmen können.

In Haag sind mir ein paar Punkte aufgefallen, 
wo auch nach wie vor nicht barrierefrei Sachen gebaut werden. 
Ich denke mir, es wäre gut, wenn man automatisch prüft, 

ob das was gemacht wird barrierefrei ist.
Meine Anregung wäre, dass man das auf die Tagesordnung des Gemeinderats setzt,

damit es eine breiteres Bewusstein gibt. 

Der Bauausschuss wird vom Bgm. an der Sitzung gebeten, sich das Thema anzuschauen.

An der Gemeinderatssitzung vom 20.10.2020 wird vom Bgm. Informiert, 
dass das Thema Barrierefreiheit vom jeweiligen Ausschuss behandelt wird.

Es wird überlegt, wie man für jedes Projekt die Gewährleistung der Barrierefreiheit 
sicherstellen kann.


